

Enfants et aînés ont « Joué du piano debout » ou presque

Lundi 18 décembre a eu lieu une rencontre intergénérationnelle entre les élèves du collège du Val de Vire et les résidents de l'Ehpad Symphonia.

Sous l'impulsion de Valérie Champin, coordinatrice ULIS, 15 élèves qui composent le dispositif d'inclusion scolaire ont participé à ce projet ainsi que 27 élèves du collège (de la 6e à la 3e).

À leur tour, ils ont com-

posé une chorale. « C'est une rencontre avec beaucoup de tendresse. Nous allons interpréter Les Champs-Élysées, Je joue de la musique, Il joue du piano debout, Noël jazz, Bon baisser de Fort de France, La maladie d'amour, Mon beau sapin et Petit papa Noël. Tout cela avec l'aide d'Elise Benabé de Lalande, professeur de musique. Une prochaine ren-



Les résidents de Symphonia, eux aussi, ont poussé la chansonnette.



Les collégiens ont entonné d'anciennes chansons pour les résidents.

contre aura lieu à la fête de la musique ».

Les résidents ont également chanté plusieurs chants avec beaucoup d'entrain. Des échanges enrichissants ont pu

avoir lieu lors de cette rencontre. Des questions ont été posées comme l'avancée de la

technologie, la vie d'autrefois et les résidents leur ont répondu dans la gaieté et le partage.